

2025年12月26日

株式会社いなげや



「北陸支援ギフト義援金」の寄託について

2024年1月1日に発生しました「令和6年能登半島地震」により、被災された皆さんに心からお見舞い申し上げます。

当社では2024年5月から被災地復興支援のため、被災地の名産品をギフトなどで販売し、販売額の一部を被災地へ義援金としてお届けする活動を実施しております。

このたび2025年度分の義援金を下記のとおり寄託いたしました。

義援金は、日本赤十字社を通じて全額が被災地の自治体に送られ、市町村を通じて被災された方々に届けられます。

皆さまの温かいご支援に深く感謝申し上げます。

記

- | | |
|---------|------------------------------------------|
| 1. 寄託先 | 日本赤十字社
「令和6年能登半島地震災害義援金(石川県、富山県、新潟県)」 |
| 2. 寄託金額 | 162,000円 |
| 3. 対象企画 | 夏ギフト、冬ギフト、おせち |
| 4. 振込日 | 2025年12月25日(木) |

「令和6年能登半島地震」を忘れることがないように、引き続き被災地の商品を販売することを通じて、復興支援に取り組んでまいります。

以上